

El evangelismo en la Escuela Sabática

«Ya no creemos solamente por lo que has dicho, pues nosotros mismos hemos oído y sabemos que verdaderamente este es el Salvador del mundo, el Cristo». Juan 4: 42, RV95

Como parte del movimiento mundial adventista del séptimo día, la Asociación de las Islas Turcas y Caicos (establecida en 2018) ha experimentado un crecimiento constante del número de miembros mediante la evangelización estratégica. Ahora que la Asociación se plantea un crecimiento aún mayor, cabe preguntarse: «¿Puede el Departamento de Escuela Sabática contribuir al crecimiento continuo?». «¿Está capacitado el Departamento de Escuela Sabática para llevar a cabo la obra de evangelización?». ¡La respuesta es un rotundo sí!

El Departamento de Escuela Sabática siempre está buscando nuevas formas de educar y transformar las vidas de sus miembros, desde los más pequeños hasta los adultos. La visión: «Cada miembro creciendo en Cristo a través de un encuentro semanal con las lecciones elaboradas, y un maestro comprometido delante de ellos», ha encendido los corazones de muchos y supone una presencia significativa a los pilares esenciales de la evangelización.

Los programas semanales, previstos y ejecutados por el liderazgo de la Iglesia, presentan temas relacionados con la atención a los miembros, conceptos educativos apropiados para cada edad, la comunión corporativa y en Grupos Pequeños tanto con Dios como con los demás, así como

estudios bíblicos interactivos. Estos elementos fomentan la devoción personal mediante el estudio diario, así como la visita habitual y la atención cuidadosa a las necesidades de los miembros.

En Juan 4: 42, se nos recuerda: «Y decían a la mujer: "Ya no creemos solamente por lo que has dicho, pues nosotros mismos hemos oído y sabemos que verdaderamente este es el Salvador del mundo"». El verdadero evangelismo lo ejercen solo los que comprenden la inconmensurabilidad de la gracia de Dios. Por lo tanto, demostramos nuestro amor a Dios acercándonos a nuestro prójimo en un intento de que el Espíritu de Dios lo salve y lleve el testimonio a sus comunidades. Al igual que la mujer samaritana (ver Juan 4: 1-42), debemos hacer que el mundo sepa lo que el estudio de su Palabra ha hecho por nosotros.

Los que asisten a la Escuela Sabática beberán de un pozo que los llenará hasta la saciedad. Nunca volverán a ser los mismos. Por consiguiente, al impregnarse de las verdades del evangelio, su mundo y las comunidades de la iglesia no podrán quedarse inmóviles. Esto es la evangelización. Como señala Elena G. de White: «Hemos de cooperar con los tres poderes más elevados del cielo: El Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, y estos poderes trabajarán mediante noso-

tros convirtiéndonos en obreros juntamente con Dios» (El evangelismo, cap. 18, p. 461).

La Escuela Sabática ha experimentado un enorme crecimiento, porque cada vez más personas se dan cuenta de la importancia de estudiar las Escrituras. La Escuela Sabática sigue existiendo para el crecimiento sostenido de la iglesia. Sus líderes pueden facilitar el crecimiento a través de la evangelización, estableciendo objetivos de trabajo básicos como los que se enumeran a continuación, y buscando la manera de ponerlos en práctica:

- Capacitando a todos los líderes de la Escuela Sabática.
- Incorporando al liderazgo de las Divisiones y Uniones en la promoción de la Escuela Sabática.

- Proporcionando apoyo a los maestros de la Escuela Sabática.
- Garantizando que haya una atención efectiva y habitual para todos los miembros y amigos de la Escuela Sabática.

La visión que tenemos por delante es la creación de una membresía que se sustente en el tiempo, pero la única manera de conseguirla es a través de la educación. El camino para convertirnos en auténticos evangelistas es un camino que debemos tomar de forma intencionada. A medida que formamos y educamos, podemos hacer crecer la iglesia mediante el evangelismo de la Escuela Sabática.

Michelle Arthur,

directora del Departamento de Escuela Sabática,
Asociación de las Islas Turcas y Caicos.